



美山啓明だより

第8号
R7.9.1

明るくなかよく学ぼうよ♪

～学校再開～

9月に入ってもまだまだ残暑厳しい日が続いていますが、子どもたちの元気な声が校舎に戻り、学校に再び活気があふれています。学校再開日の全校集会で、久しぶりに校歌を歌いました。

『春夏秋冬 いつの日も 明るくなかよく 学ぼうよ』

この歌詞がとっても心地よく響きました。過ごしやすい秋本番はまだ先のようにですが、学習や学校行事への取組を通して、一人一人が目標に向かって挑戦し、自信と成長を実感できるよう、私たち教職員も全力で支えてまいります。

引き続き、家庭・地域と連携しながら、安全で充実した学校生活を築いていきたいと思っております。どうぞよろしくお願いいたします。



8/27(水) 全校集会でのお話

みなさん、おはようございます。

39日間の夏休みが終わって、今日からまた学校生活がスタートしました。39人全員の元気な顔がそろって、本当にうれしいです。(みんなから自然に拍手が起こりました。) ありがとう(サンキュー)!

命・・・大きな事故や怪我をすることなく過ごすことができましたね。

時間・・・早寝早起き、学習、スマートルールなど、大切にできましたか?

家族・・・楽しく過ごしたり、お手伝いをしたりできましたか?

できた日、できなかった日。どんなふうに過ごしたとしても、今日こうして元気に学校に来てくれたこと、それが一番素晴らしいことです。

ちょっとだけ「また勉強か～」って思っているかもしれません。正直に言うと、大人だって「また仕事が始まるな～」って思うことがあります。と同時に「遊んでばかりもいけないな～」とも思います。



今日、みなさんに伝えたいことがあります。大切なことは、「やってみよう」「挑戦しよう」という気持ちです。失敗してもOKです。間違えてもOKです。「つらいな」「めんどろだな」と思うことにもチャレンジしてください。そのたびに、みなさんは少しずつ成長していきますよ。

また、みなさんには、応援してくれる人がたくさんいます。先生や、家族や、地域の人。そして友達。みなさんには一人一人いいところが必ずあります。困ったことがあったら、まわりの人に相談してみてください。

さあ、今日から、みんなで協力し合い助け合いながら、思いやりの心でいっしょに楽しい毎日をつくっていきましょう!



授業しっかりがんばってます！



【5年・理科】
ヘチマの花粉を顕微鏡で観察しています。



【2年・国語】
みんなで声をそろえて音読をしています。



【3年・算数】
自分の家から学校までの道のりを計算しています。



【4年・理科】
ヘチマの花や実を観察し、写真を撮っています。



【6年・算数】
円の面積の公式を、図を使って説明しています。



【1年・国語】
音読を録音し、声の大きさや速さを確認しています。



【3年・外国語】
"I like ice cream."
"I like friends."
"I like Pokemon."



【保健室の掲示】
ダラダラモンスターをしっかりと退治できました。



【給食の時間】
久しぶりの給食は、とってもおいしいです。



【昼休み】
熱中症に気をつけながら、元気に遊んでいます。

学校評価に関するアンケートについて

7月に実施しました学校評価に関する児童・保護者アンケートの中で、スクールプランに掲載している重点目標の結果を抜粋してお知らせします。結果一覧につきましては、ホームページに掲載しておりますのでご覧ください。また、自由記述していただいたご意見に関しましては、後日別紙にてお知らせいたします。（数値は「よくあてはまる」「まあまああてはまる」の合計です。）

授業がよくわかる [児:96%]	自分から進んで授業に取り組む [児:90%]
自分にもみんなにもよいところがある [児:100%]	みんなで何かをするのは楽しい [児:97%]
学校は一人一人を大切にしている [保:93%]	郷土福井(美山)を大切にしたい [児:100%]